

3256通信 / 2020年2月号 (サブカルつうしん)

ひさし げんき め
やあ、お久しぶり！元気にしてる？ コロナはガチ目にヤバ
じたくたいきめいれい まも
いんでみんなはしっかり自宅待機命令を守ってね？さてさて、
みぎ がぞう し
みんなは右の画像のアニメを知っていますか？

アキラ ねん えいが よげん あ
AKIRAっていう1988年のアニメ映画なんだけど予言が当たりす
しょうかい ねん とうきょう ぶたい
ぎちゃってるので紹介します!! もともとは、2019年の東京を舞台
まんが きょう えいが しぼ はなし おも
とした漫画なんだけど、今日は映画に絞って話をしたいと思う。



せつめい ねん とうきょう
ストーリーをざっくり説明すると、2020年のネオ東京では、オリ
にちまえ せいじおしよく
ピック147日前なのにパンデミックだったり、政治汚職だったり、
ぜいせいいかいかく しっぱい なか じこ
税制改革の失敗だったりでぐっちゃぐちゃ。そんな中、事故によ
ちようのうりよく めぎ てつおくん ほうそう たいへん
て超能力に目覚めた鉄雄君が暴走しちゃって「さあ大変、
せかいめつほう じ
世界滅亡しちゃうかも」ってのがあらずじ。字にしたらなんてことは
さくひん
ない、どこにでもありそうな作品。

なに こわ き ねんだい ねん とうきょう ひら
何が怖かって聞かれたら、1980年代に『2020年に東京でオリンピックが開か
よてい あ ぐうぜん
れる予定』っていうのを当てちゃったの。それだけだったら「偶然じゃん!」ですむん
げんじつせかい にちまえ ぎやくさん がつ にち
だけど、現実世界でオリンピック147日前っていうのが、逆算すると2月28日
とお いっかげつほどまえ なか さくひん とお しんがた
です。はい、その通り、1カ月程前ですよ。そんな中、作品の通りに新型コロナウィル
お とうきょう ちゆうし かもうせい
スのせいでパンデミックが起こり、「東京オリンピックが中止」という可能性がでてき
か あいだ えんき かくてい
ています(というか、これ書いてる間に延期が確定しちゃった。)

い ほか よげん ぜんそうり おこな ぜいせいいかいかく れきしてきしっぱい
もっと言うと、他にも予言はあって、「前総理の行った税制改革の歴史的失敗」
ぜんそうり あべしゅしょう
というセリフ。この前総理こそ、安倍首相になるかもしれないんですよ。なんせ、
にほん いま しゅしょう もりともかけいもんだい いっこく しゅしょう かか にか
日本の今の首相が森友加計問題で一国の首相が関わるべきじゃないものに関
かのうせい こ わたし わたし つま かか ばあい しゅしょう や
わってる可能性が濃くて、「私や私の妻が関わっていた場合、首相辞めます。

こっかいぎいん や い いま たいじん よてい
国会議員も辞めます。」とか言っちゃってるんですね。まあ、今のところ退陣の予定はないんですけどね。なんにせよ、
や き しょうひぜいじゅつパーセント
まじで辞めたらびつくりだわ。どのみちじわじわ効いてるんですけどね、消費税10%...



こうれい ちからわざ たの らいげつ あ
恒例の力業でまとめたけど楽しめたかな？ ではまた来月会いましょ
う!

